

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…
役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134 [直通]



↑宮路さんの愛情を受けるれいわ

子牛のれいわがすくすく成長 愛情受けて立派に育って

宮路幸雄さん(矢堂)が所有する令和初日に生まれた雌牛「れいわ」が順調に育っています。

母牛の「さゆり」が当初2日に出産予定でしたが、4月30日の午後10時に産気づき、1日午前3時ごろに生まれました。

種雄牛として評価が高い「幸紀雄」を父牛につれいわ。宮路さんからの期待は大きく「令和を祝って、元気いっぱい生まれてきてくれた。たくさんかわいくなって、優良牛に育てたい」と笑顔で話しました。

社会を明るくする運動伝達・出発式 犯罪のない社会を目指して

毎年7月は社会を明るくする運動強化月間です。この運動の啓発を図ろうと7月1日、役場で伝達式と出発式がありました。

出水保護区保護司会長島支部の山角美治保護司が内閣総理大臣からの、同支部の前田益久保護司が県知事からの社会を明るくする運動メッセージを川添町長へ伝達しました。

川添町長は「皆さんの活動が町民の安全・安心な生活に貢献することを期待する」とあいさつしました。

式後は、町内を二手に分かれ街宣活動を行いました。



↑内閣総理大臣メッセージ伝達の様子



↑川添町長へ感謝状を贈呈する高山署長(写真左)

出水税務署が本町に感謝状贈呈 97%を e-Tax で申告

6月24日、出水税務署の高山伸也署長から本町に感謝状が贈呈されました。

これは、平成30年度分所得税の確定申告において、本町が国税電子申告・納税システム(e-Tax)を積極的に活用してデータを税務署に送り、双方の事務作業の効率化に協力したことによるものです。平成30年度分確定申告のうち約97%がe-Taxを利用して申告されました。

川添町長は「これからも活用し、効率化につなげたい」と話しました。